

Communiqué de presse Kinepolis Group

Gand, le 13 janvier 2009

Embargo : 17h45

Contact : Myriam Dassonville, Corporate Communication Manager

Tél. : +32 9 241 00 16 - E-mail : mdassonville@kinepolis.com

21,9 millions de tickets Kinepolis en 2008

Au cours de l'année écoulée, le groupe Kinepolis a accueilli 21,9 millions de visiteurs dans l'ensemble de ses complexes, soit à peine 0,8 % de moins que les chiffres de fréquentation de 2007 (22,0 millions).

Quatrième trimestre 2008

L'influence des superproductions telles que « Quantum of Solace », « Madagascar 2 », « Loft » (Belgique) et le diptyque français Mesrine (France) a permis d'enregistrer une croissance de 8,3 % par rapport à la même période en 2007.

Année 2008

Kinepolis peut se targuer de bons résultats annuels compte tenu de la conjoncture économique et du report de Harry Potter et le Prince de Sang mélé en 2009. Il convient de souligner l'importante présence de succès locaux dans le classement des meilleurs films : le film français « Bienvenue chez les Ch'tis » a franchi la barre du million d'entrées alors qu'« Astérix aux Jeux Olympiques » a également drainé les foules dans les salles obscures. Les productions flamandes « Loft » et « Aanrijding in Moscou » ont respectivement battu le record national et régional en Belgique.

	Belgique	France	Espagne	Suisse	Total*	2008/2007*
	11 cinémas	7 cinémas	3 cinémas	1 cinéma		
Premier trimestre	2 722 878	2 213 150	1 282 491	51 115	6 269 634	11.2%
Deuxième trimestre	1 719 104	1 393 624	982 009	28 104	4 122 841	-18.2%
Troisième trimestre	2 267 419	1 644 036	1 484 848	47 068	5 443 371	-5.9%
Quatrième trimestre	2 948 662	1 736 736	1 297 771	50 810	6 033 979	8.3%
Janvier - décembre 2008	9 658 063	6 987 546	5 047 119	177 097	21 869 825	-0.8%
Janvier - décembre 2007	9 912 058	6 543 616	5 397 350	185 461	22 038 485	
2008 / 2007	-2.6%	6.8%	-6.5%	-4.5%	-0.8%	

* abstraction faite des chiffres de fréquentation du complexe polonais Cinema City Kinepolis (cession de l'exploitation le 19/01/2007)

Année 2009

L'année cinématographique 2009 s'annonce prometteuse avec des sorties très attendues telles qu' « Harry Potter et le Prince de Sang mélé » et « L'Age de glace 3 ».

2009 sera également caractérisée par l'avènement des films 3D, dont « Bolt », « L'Age de glace 3 », « Avatar » et « Up ».

Communiqué de presse Kinépolis Group

Les films locaux gagnent en importance et seront encore plus présents : mentionnons notamment les longs métrages « FC De Kampioenen » et « Dossier K » (la suite de « De Zaak Alzheimer ») en Flandre, « De l'autre côté du lit », « Le code a changé » et « Coco » en France et en Belgique francophone ainsi que « Los abrazos rotos », « Agora » et « REC 2 » en Espagne.

L'initiative fructueuse « Opéra au Cinéma » qui a jusqu'à présent attiré quelque 7000 amateurs d'opéra dans les salles sera reconduite en 2009 en Belgique et en France. En Espagne, Kinépolis a aussi récemment donné un avant-goût d'opéra en diffusant une représentation de « Don Carlo » depuis la Scala de Milan.

Cette année Kinépolis créera de nombreux nouveaux événements autour du sport, de la musique, de séries télévisées et de documentaires.